## **DORANS Nécrologie** Josefa Chalot est décédée



Les habitants de Dorans qui l'ont connue ont appris avec émotion le décès, à son domicile, de Josefa Chalot, née Gil. Mais pour tous, elle était Pépita. Josefa était née le 12 novembre 1938 à Melilla, ville autonome espagnole enclavée en territoire marocain. Au début des années soixante, elle travaille comme couturière à Alger, ville où Marcel Chalot effectue son service militaire. Il l'épouse en septembre 1961. À son grand regret, Josefa n'a pas eu d'enfant.

Elle travaille d'abord à l'usine de bonneterie Achtnich à Belfort puis dans l'entreprise de travaux publics Roger Martin à Andelnans où elle est aussi in-

terprète.

Avec un grand courage, elle a dû endurer une maladie invalidante durant la majeure partie de sa vie. La lecture et les séries télévisées policières passionnaient cette femme au cœur d'or, débordante d'empathie et de générosité.

Ses obsèques seront célébrées vendredi 25 mars à 10 h à l'église de Bermont, suivies de l'inhumation au cimetière du villa-

ge. 23-3-22